

# Klassentreffen nach 50 Jahren



Zu einer Wiedersehensfeier trafen sich die ehemaligen Schülerinnen und Schüler der Einschulungsjahrgänge 1955 bis 1958 der Gesamtschule Keitlinghausen. Bei der Begrüßung durch das Organisationsteam wurde besonders Lehrerin Josefine Kissenbeck in Empfang genommen, gleichzeitig aber auch den bereits verstorbenen Lehrern Huß, Könitz und Krefeld sowie einigen Mitschülern gedacht.

Nach einem gemütlichen Kaffeetrinken, das zum Austausch der gemeinsamen Erinnerungen genutzt wurde, machten sich 36 Frauen und Männer auf den Weg zur ehemaligen Schule, die inzwischen in Privatbesitz der Familie

Gauselmann ist. Bei der anschließenden Führung durch das neue Feuerwehrhaus unter der Leitung von Dieter Schwippe konnten einige der Teilnehmer sogar ihre Vorfahren auf den zahlreichen Fotos wieder erkennen.

Der Abschluss des ersten gemeinsamen Abends nach über 50 Jahren fand im Gasthaus Heiringhoff statt, wo bei leckerem Essen, kurzweiligen Spielen und musikalischer Unterhaltung bis in die frühen Morgenstunden gefeiert wurde. Adressen wurden ausgetauscht und alte Freundschaften erneuert, ehe sich die Teilnehmer auf den teils mehrere hundert Kilometer langen Heimweg machten.